

Mlles Maria Arpin, Clara Lajoie, Wilhelmine Lemieux, Eugénie Dumont, Clarence Normandin, Ernestine Piché, Maria Gélinas, Julia Foucault, *novices coadjutrices*.

Ont prononcé leurs vœux annuels, les sœurs : Anna Deschênes, dite sœur Gémilien, de Sainte-Elisabeth ; Marie Onellette, dite sœur Marie-Chrysohone, de Montréal ; Ida Doucet, dite sœur Marie de la Grâce, de Sainte-Anne de Sabrevois ; Thérèse Magnan, dite sœur Raymond Nonnat, de Sainte-Elisabeth ; Rébecca Labrie, dite sœur Remi, de Medical Lake ; Marie-Louise LePailleur, dite sœur Marie-Louise, de Lachine ; Marie-Anne Dusseau, dite sœur Marie-Sergius, de Louiseville ; Emérilda Pelletier, dite sœur Joseph de Copertino, de Fall River ; Malvina Mitchell, dite sœur Marie Saturnin, du Coteau-du-lac ; Magda Vézina, dite sœur Lin, de l'Isle-aux-Grues ; Anna Comtois, dite sœur Jean de Canti, de Saint-Gabriel de Brandon ; Maria Aumont, dite sœur Agricola, de Saint-Jacques-de-l'Achigan ; Delphine Marchand, dite sœur Thérèse de Jésus, de Fraserville.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels, les sœurs : Laura Trudel, dite sœur Marie des Victoires, Marie Demers, dite sœur Tavernier.

Le Rév. P. Ferron, S. J., a célébré le saint sacrifice, et M. l'abbé G. LePailleur, curé de la Ville de Saint-Louis a donné le sermon de circonstance.

OUVRAGES RECOMMANDES

I.—L'AUTRE VIE, par Mgr Elie Méric. — 12e édition, 2 vols in-12.—Librairie Douriol, 29, rue de Tournon, Paris.

II.—VERS L'ÉTERNITÉ, par M. l'abbé Poulin.—2e édition, 1 vol. in-12.—Librairie Douriol, 29, rue de Tournon, Paris.

I.—Le but de Mgr Méric, en écrivant l'ouvrage que nous annonçons, il l'expose lui-même dans une remarquable introduction.

« Résumer, dit-il, les négations des philosophes contemporains ; démontrer la certitude scientifique et rigoureuse du dogme de l'immortalité personnelle de l'homme ; examiner ensuite et discuter les utopies et les théories diverses des apôtres de la métempsycose et des réincarnations sidérables ; exposer enfin et fortifier, s'il est possible, par des arguments empruntés à la science moderne, l'enseignement chrétien sur le lendemain de la mort : telle est la tâche vaste et délicate que nous voulons remplir. »

Ce programme que Mgr Méric s'était tracé, il l'a rempli magistralement ; aussi voyons-nous son ouvrage non seulement approuvé et loué par les évêques de France, mais encore traduit en plusieurs langues par des écrivains distingués.

II.—M. Arthur Loth, de *La Vérité*, de Paris, a écrit au sujet du livre *Vers l'Eternité* l'appréciation suivante :